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四中だより 

★ ６ 月 の 学 校 生 活 の 様 子 

登校再開に向けて、準備登校や分散登校を行い、体調や心の準備を整え今日を迎えました。そのせいか、登校 

する姿はとても生き生きとしているように感じました。 本日、全校生徒が揃ったことで、四中の本来の姿が戻ってき

ました。四中全体で、新型コロナウィルスに負けないように、また、素晴らしい学校生活を取り戻していくために次の

ことを取り組んでいきましょう。 

 

 教室を訪問すると、英語の授業では小さな声で英文を読んだり、机の間隔をあけて前を向いて給食を食べたり、部

活動での体育館の使用時間を制限したりと、三密を防ぎながら活動をしています。まだまだ何かと不自由な教育活

動になってしまっていますが、学校としての本来の姿を取り戻せたことは何よりうれしいことです。 

 今、社会では新型コロナウィルスに対して、規制が緩和されてきています。良い方向に向かっていること
を喜びつつも、そんな中だからこそ、油断をせずに感染防止の雰囲気や場づくりをしっかりとしていかなけ
ればと、心を引き締めています。 

部
活
動
説
明
会
（
１
年
生
）
各
部
の
代
表
に
よ
る
紹
介

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
「
今
年
は
県
大
会
が
中
止
に
な

り･
･
･

」
と
い
う
言
葉
が
あ
り
ま
し
た
。
残
念
な
思
い
で

一
杯
だ
と
思
い
ま
す
が
、
そ
れ
ぞ
れ
の
持
つ
活
動
の
良

さ
や
仲
間
と
共
に
活
動
で
き
る
時
間
を
大
切
に
頑
張

っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。 

給食２日目の片付け時の

様子です。コンテナ室への

入室時間に幅を持たせな

がら密集の状況を少しで

も緩和しながら対応をし

ています。（給食の運搬） 

四中プライド賞 今年の重点にもなっている
「あいさつ」について、より主体的な取組をし
ている生徒やクラスに賞状をだしています。 
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２年生が「仕事について考えよう」の学
習をスタートさせました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

★７月の主な予定 ★ いよいよ１学期のまとめの時期です 

７月 ２日（木）学校評議員会             

 ３日（金）参観日（１年生・３年生） 

７日（火）参観日（２年生） 

    9 日（木）１学期期末テスト（１日目） 

   １０日（金）１学期期末テスト（２日目） 

７月２２日（水）地区生徒会（各会場）  

        ※地区懇談会は中止します。 

７月２３日（木）～２６日（日） 

        上小中学校体育大会（各競技ごと実施） 

７月２８日（火）～31 日（金） 3 年生懇談会  

８月 ７日（金）１学期終業式 

８月１９日（水）2 学期始業式 

・四中だより７月号 令和２年7月1日 発行 担当／教頭 滝澤政彦 

学びスタイル集会（研究主任 関先生より） 
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昨年 10 月に大きな被害に見舞われた
千曲川左岸の堤防復旧工事が完成に近
づいています。赤い鉄橋の復元と別所
線の再開が待ち遠しいです。 
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オ ン ラ イ ン に よ る 会 議 が 行 わ れ ま し た 。 

（新しい生活様式の一部になって行くのでしょうか） 

新型コロナウイルス感染症については長期的な対応が求められることが見込まれる状況です。
学校においても引き続き、「３つの密」を避けることや「検温」「マスクの着用」「手洗い、手指
の消毒」を行いながら基本的な感染対策を継続していきます。ご家庭でもご協力をお願い致しま
す。また、心配な点やご要望がございましたら遠慮なく学校まで連絡をお願いします。 

玄関前の紫陽花が見事に咲き始めました。 

単元テストを受けての生徒の感想 
・今日は単元テストがありました。一応全部うまくいったけ
どとても心配です。期末テストはもっと大変だと思うので
頑張らないとなと思いました。まずは単元テストから頑張
りたいです。 

・今日ははじめての単元テストがありました。テストなので
やっぱり緊張しました。やった感じは数学はできたけど社
会がちょっと出来なかったと思いました。まだ、テストは
あるのでしっかり勉強していきたいです。 

・単元テストがありました。社・数の順番でやりました。20

分だったけれど、ほとんど問題は解けました。でも間違い

も教科書を見たらあったのでもう一度やりたいです。 


